

## Lección de tolerancia de Javier Reverte en la Escuela de Ciudadanos

El ciclo de conferencias Escuela de Ciudadanos, que ha venido desarrollándose en Manzanares desde noviembre del pasado año, culminó con una magistral lección sobre tolerancia y respeto a cargo del escritor Javier Reverte. El autor de *Vagabundo en África* habló ante un nutrido grupo de personas en la Biblioteca Municipal Lope de Vega de las experiencias que ha vivido en sus viajes por el mundo, ejerciendo su profesión de periodista. Vivencias experimentadas en la guerra de Sarajevo, o en Ruanda, tras el genocidio de 1994 entre hutus y tutsis, le permitieron ahondar en las contradicciones del ser humano, "causante del horror de las guerras pero, a su vez, con gran capacidad para construir espacios de dignidad".

## Caminata para revitalizar la Romería de Siles

El Club de Senderismo La Mesnera, AMOE, las peñas caballistas Manzanares y Jesús del Perdón y algunos particulares recorrieron los catorce kilómetros que separan el Paraje de Siles de la localidad con la intención de revitalizar la tradicional romería en honor a san Isidro, que se celebró el pasado domingo.

## Ayuntamiento y Agencia Tributaria colaboran en la campaña del IRPF

El Ayuntamiento de Manzanares colabora por primera vez con la Agencia Tributaria en la rectificación y confirmación de borradores y en la confección gratuita de declaraciones del IRPF. Se estima que este acuerdo de colaboración beneficiará a más de 1.600 vecinos de Manzanares hasta el 30 de junio, fecha en la que termina el plazo para presentar la declaración de la Renta. Desde el 4 de mayo se encuentra operativa una oficina municipal para realizar las declaraciones en el Pabellón de Fercam.

# Amaral, plato fuerte de la feria

JUANJO D. PORTALES

La gira 2009 *Gato Negro - Dragón Rojo* de Amaral recalará en Manzanares el sábado 18 de julio. El concierto de Eva Amaral y Juan Aguirre constituye el plato fuerte de la programación musical de la feria tradicional que se celebra paralelamente a Fercam.

La concejala de Festejos, Beatriz Torres, anunció las actuaciones contratadas para la próxima feria, entre las que destaca la de Amaral, una de las formaciones más importantes del panorama musical español y, en opinión de la edil, "con la mejor gira que se va a realizar este año". El dúo formado por Eva Amaral

y Juan Aguirre actuará en el auditorio municipal "La Pérgola" el sábado de feria, donde presentará los temas de su último disco doble *Gato Negro - Dragón Rojo*, el quinto de su discografía.

Amaral ya conoce al público manzanareño. En mayo de 2003 actuó en el Gran Teatro en un memorable concierto. Ahora, el 18 de julio, habrá ocasión de disfrutar de su música y de la potente voz de Eva Amaral en directo al aire libre. El Área de Festejos del Ayuntamiento anunciará próximamente cuándo y dónde se realizará la venta anticipada de entradas a 15 euros. En taquilla se venderán a 20.

Las actuaciones musicales

de la feria de Manzanares se celebrarán en La Pérgola y seguirán el esquema de años anteriores que tan buenos resultados está dando. Las noches del miércoles 15, jueves 16 y viernes 17 habrá bailes con orquesta con entrada gratuita. Tras el concierto de Amaral, el domingo 19 llegará el tradicional espectáculo de variedades, con un completo programa de actuaciones a cargo de Ana Reverte, El Mani, el humorista Jaimito Borromeo y el grupo Requeibros.

El último día de feria, lunes 20 de julio, estará dedicado a la infancia y se celebrará un espectáculo infantil.

Beatriz Torres se refirió

también a unas recientes declaraciones del concejal del PP, Juan Rodríguez, en las que el edil de la oposición lamentaba que no hubiera más conciertos de renombre y se quejaba de que sin la elección de zagalillas "nos quedábamos sin saber quién es la mujer más guapa de Manzanares".

La concejala de Festejos dijo que no ha sido la intervención "más afortunada" de este concejal, a quien le recordó que estamos en el siglo XXI "donde lo importante es que la mujer tenga las mismas oportunidades que el hombre, sin interesarnos para nada quien es más guapa o más fea, que es lo que a él le preocupa".

> DOMICILIACIÓN NÓMINAS

# ¿Tú tienes nómina?

Domicilia tu nómina o pensión en CCM y participa en la promoción especial Cafetera Nespresso o Disco HDMI Multimedia 500 Gb.



Promoción válida hasta el 31 de octubre de 2009. Bases de la promoción depositadas ante notario, en su oficina CCM o en [www.ccm.es](http://www.ccm.es)  
 Infórmese en 596 Oficinas de Caja Castilla La Mancha

CCM

Vive tu Caja

[www.ccm.es](http://www.ccm.es)